

Krems, am 30.09.2025

50 Jahre Volksschule Stein

Bildungseinrichtung feierte ihr Jubiläum mit buntem Festakt

Krems – Mit einem stimmungsvollen Festakt feierte die Volksschule und Musikvolksschule Stein am Freitag ihren 50. Geburtstag. Die Schüler:innen begeisterten mit musikalischen Darbietungen, während Gratulant:innen aus Politik und Bildung die besonderen Leistungen der Schule würdigten.

Mit zahlreichen Gästen feierte die Volksschule und Musikvolksschule Stein am Freitagvormittag ihr 50-jähriges Bestehen am Standort in der Margarete-Schörl-Gasse. In der vollbesetzten Turnhalle stellten die Kinder ihr Können bei mehreren musikalischen Darbietungen unter Beweis und ernteten dafür kräftigen Applaus. „Das große Engagement der Pädagoginnen und Pädagogen, die vielfältigen Kooperationen sowie die musischen und sportlichen Schwerpunkte machen die Schule zu einem besonderen Aushängeschild für Krems. Ich gratuliere herzlich zum 50-Jahr-Jubiläum und danke allen, die dazu beitragen, dass unsere Kinder in einer so lebendigen und inspirierenden Lernumgebung aufwachsen können“, würdigt Bürgermeister Peter Molnar das Engagement der Schule.

„Seit nunmehr 50 Jahren prägt die Schule am Standort Stein die Bildung junger Menschen und verbindet Tradition mit modernen Lernmethoden. Als Musikvolksschule fördert das Kollegium nicht nur musische Talente der Kinder, sondern setzt auch im Sport Schwerpunkte“, gratulierte Bildungs-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister zum Jubiläum. Auszeichnungen als „Singende Klingende Schule“ oder das „Sport-Gütesiegel“ in Gold bestätigten das hochwertige Bildungsangebot. Zum Jubiläum gratulierte der Schule auch Niederösterreichs Bildungsdirektor Karl Fritthum.

Die Volksschule legt großen Wert auf ganzheitliches Lernen: Neben verstärktem Musikunterricht und einer Kooperation mit der Musikschule Krems stehen tägliche Bewegungseinheiten auf dem Lehrplan. Kooperationen mit lokalen Kultur- und Bildungseinrichtungen ermöglichen den Schüler:innen vielfältige kulturelle Erlebnisse. Übrigens: Die Volksschule und Musikvolksschule Stein lädt am Donnerstag, 2. Oktober, von 8 bis 11 Uhr zum Tag der offenen Tür!

Fotos:

Bildungsstadtrat Martin Zöhrer, Schulqualitätsmanagerin Susanne Ripper, NÖ Bildungsdirektor Karl Fritthum, Direktorin Marianne Stromberger, Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister, Bürgermeister Peter Molnar, Sport- und Jugendstadträtin Bernadette Laister und Pfarrprovisor Matthias Martin mit den Schüler:innen Edyth Chapman, Lilly Attwood, Tilia Rücker, Marie Beer, Simon Gruber, Anton Fahrngruber, Mona Gabler-Rudolf und Shamsse Hamanma – von links.

Foto:

NÖ Bildungsdirektor Karl Fritthum, Direktorin Marianne Stromberger, Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister und Bürgermeister Peter Molnar beim Festakt mit den Schüler:innen, Edyth Chapman, Tilia Rücker, Lilly Attwood, Marie Beer, Simon Gruber, Anton Fahrngruber, Mona Gabler-Rudolf, Shamsse Hamanma – von links.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems